

PRESSEINFORMATION

12. März 2013

Nach erfolgreichem Protest „Bunt statt braun“

OB Koschig dankt Teilnehmern und Initiatoren

Trotz eisigen Windes und einsetzenden Regens haben am vergangenen Samstag rund 2.500 Bürgerinnen und Bürger ein deutliches und weithin sichtbares Zeichen gegen Rechts gesetzt. Mit einer Menschenkette, die sich um den Innenstadtring schloss, wurde verhindert, dass die Teilnehmer einer rechten Demo in den Kern der Innenstadt vordringen konnten.

Oberbürgermeister Klemens Koschig spricht den Teilnehmern der Aktion und den Initiatoren vom Netzwerk „Gelebte Demokratie“ großen Dank aus: „Es war ein toller, bunter Protest und verbunden mit so viel guter Laune“, zollt das Stadtoberhaupt Respekt vor all jenen, die teils in La-Ola-Wellen ihren Erfolg gegen rechte Polemik feierten.

Das Konzept des Netzwerkes war somit aufgegangen – an dem Protest „Bunt statt braun“ nahmen etwa fünfmal mehr Menschen teil als in den Vorjahren. „Das sollte uns Mut machen für kommende Aktionen, so lange, bis der rechte Mob es vielleicht aufgibt, durch Dessau zu marschieren“, hofft Koschig für die Zukunft.

Doch auch für den sicheren Verlauf der Veranstaltung dank starker Polizeipräsenz zeigt sich OB Koschig dankbar: „Wir können insgesamt mit Stolz auf den Samstag zurückblicken.“